



Chiquitas

chiquitas@epensa.com.pe

↗ Pasando el sombrero

No contento con fugar del país y renunciar vía fax a la Presidencia de la República, dejando atrás una estela de corrupción, ahora el prófugo Alberto Fujimori pretende, increíblemente, que los peruanos residentes en el exterior –muchos de los cuales se fueron durante su régimen– le financien su “campaña electoral”.

↗ Todos vuelven

Sucede que a una reciente reunión de peruanos realizada en Nueva York, Fujimori envió un video en el que les pide dinero para su nueva postulación, porque “está seguro que volverá al Perú”. Claro, muchos esperan que eso suceda, pero luego de que el gobierno solicite a la Corte de La Haya su extradición.

↗ Castañeda en la mira

Su repunte en las encuestas como eventual candidato a la

Presidencia de la República llamó la atención de la prensa extranjera. Tan es así que el alcalde de Lima y líder de Solidaridad Nacional, Luis Castañeda, es motivo de una nota publicada en el diario *El Mercurio* de Chile.

↗ Sin organización

La disparada de Castañeda en las encuestas –resalta el matutino del mapocho– se da porque no hace campaña y no da declaraciones, en parte para no exponerse. No obstante, el artículo remarca que el burgomaestre limeño carece de una organización política real a nivel nacional.

↗ El TLC y la estrella

La Comisión Política del APRA se reúne hoy con su líder, Alan García, para tratar como tema principal el Tratado de Libre Comercio que el gobierno negocia con Estados Unidos. De ese cónclave debe sa-

lir ya la posición que como partido asumirá frente a esta negociación.

↗ Ni con jugo de fresas

Varios amigos de la chakana ven con malos ojos al flamante viceministro de Promoción Social, Carlos Espinoza. Resulta que este funcionario, amigo de Juan Sheput, fue cuestionado por malos manejos en el uso de equipos en el Ministerio de Salud y en Enapu cuando se desempeñó como director de Informática. Comentan que el ex ministro de Salud Alvaro Vidal no lo pasa ni con jugo de fresas con leche.

↗ Limaron asperezas

El sábado último el presidente del Congreso, Antero Flores Aráoz, se reunió con el quinto vicepresidente del Parlamento, Michael Martínez, quien hace poco no descartó censurarlo por discrepar con el sueldo Nº 16 para el sector

público. Se sabe que limaron asperezas y se comprometieron a coordinar con más frecuencia. Por ahora parece que el suelo está parejo para don Antero.

↗ Deshoja margaritas

El renunciante congresista de Somos Perú Natale Amprimo estaría pensando seriamente en abandonar la política y dedicarse por entero a sus actividades profesionales en su estudio jurídico a partir del próximo año. Esto si ninguna organización política logra convencerlo de sumarse a sus filas. Por ahora deshoja margaritas para decidir si se deja llevar por los piropos apristas o si cae rendido a los encantos de Unidad Nacional. Veremos.

↗ Amenazan a Ivcher

El dueño de Frecuencia Latina, Baruch Ivcher Bronstein, fue amenazado ayer de muerte, vía correo electrónico, por pro-

bables elementos adictos al gobierno de Alejandro Toledo.

“Tus días y los de tu familia están contados en el Perú, vas a morir de un balazo en la cabeza...”, resume la atemorizante frase. El o los desconocidos remitentes cuestionan los programas televisivos críticos y de humor que parodian al jefe de Estado y a su esposa.

↗ A la reja

El ministro de Educación, Javier Sota Nadal, deberá explicar con lujo de detalles el destino de los 58 millones de soles destinados al Programa de Infraestructura Educativa ante la Comisión de Educación del Congreso. “Hemos recorrido varios colegios y los techos se están cayendo. La inversión no se refleja en los resultados”, señaló la parlamentaria Julia Valenzuela, miembro de esa comisión. Ardua jornada le espera al ministro en los próximos días.